

## Assemblée Générale

**Dimanche 15 mars 2026 à Lyon 3<sup>e</sup>**

### **Rapport Moral de la présidente**

Madame, Monsieur,

La saison 2024-2025 intervient aux lendemains de Jeux Olympiques historiques pour notre discipline. Mais l'ambiance après JO n'a pas concrétisé l'engouement attendu par une augmentation de nos licenciés dans notre région.

La réorganisation des commissions portée par la compétence de leurs acteurs a permis de relancer l'engagement des clubs. Nous avons soutenu et constaté de nombreuses actions de toutes les associations sur l'ensemble du territoire : interclubs, compétitions, stages, réunions, contact avec les acteurs du sport, etc.

Sous l'impulsion de la ligue, dans un esprit d'unité, les équipes de ligues travaillent à présent avec le corps arbitral, ce qui aide à la performance et prépare les champions de demain en combat comme en technique. Nous félicitons nos champions qui sont un vrai exemple pour les plus jeunes et espérons les voir atteindre leurs objectifs.

Du côté COMBAT, nous remercions les arbitres et leurs entraîneurs, pour leur engagement. Leur nombre croissant permet de pouvoir absorber le nombre de compétiteurs croissant sur 5 aires puis sur 6 aires. Nos arbitres s'investissent, en région et au national. C'est ainsi que la ligue les soutient également pour des compétitions internationales pour préparer notamment les règles qui viennent de changer. 3 arbitres internationaux de la ligue ont également participé au training camp (parcours olympique pour les arbitres) en janvier 2026.

Du côté TECHNIQUE, la ligue a organisé le premier examen de juges techniques régionaux depuis 8 ans. Et pour la saison qui est en cours, la commission technique a choisi une entraîneuse technique reconnue sur la scène internationale, Noelia PEREZ. Là aussi, la ligue remercie ses juges engagés pour soutenir tous les compétiteurs si nombreux depuis le début du mandat. Nous espérons que les clubs viendront encore plus nombreux sur les événements pour partager cet esprit famille et de transmission qui nous tient tant à cœur.

Du côté FORMATION, passage de grade, stages, nous avons acté que les salles doivent être beaucoup plus grandes pour vous accueillir car nous sommes toujours plus nombreux.

Du côté COMPETITION, la commission met tout en œuvre pour les jeunes et moins jeunes, les coachs et les familles pour tenir tous les objectifs en terme de temps en ayant intégré notamment, les tableaux d'affichage pour aider et fluidifier le passage des jeunes, l'utilisation de tablettes, l'achat d'une nouvelle aire. Et pour cette année, nous sommes passés à 6 aires.

2025-2026 a commencé fort et les clubs répondent encore présents. J'ai à cœur, comme les membres du comité directeur, de supporter les clubs, de les mettre au centre de nos objectifs. C'est ainsi que courant 2026, des comités départementaux vont voir le jour pour les clubs, pour favoriser les relations entre les clubs, pour pouvoir porter des projets avec les acteurs locaux et pour les départements qui le peuvent, organiser leur passage de grade pour les premiers et deuxièmes DAN.

J'aimerais rassembler tous les championnats, technique et combat, toutes les catégories sur un week-end, si cela est possible, car nous sommes une seule et belle Région et organiser un séminaire pour les entraîneurs pour partager notamment les nouvelles règles en technique et en combat, les règles concernant les passages de grades.

Si nous travaillons pour vous, la majorité des membres du comité directeur et moi-même avons décidé de protéger notre ligue en étant en justice les acteurs de la SCI LE MATIN CALME qui nous ont caché notre appartenance à cette SCI, la ligue étant actionnaire depuis 2008 et qui ne veulent pas nous communiquer ou nous expliquer les comptes avant 2024. Avec Nouria ZERZAHOUI, trésorière, je n'ai évidemment pas validé les comptes remis le jour de la première assemblée générale de la SCI fin 2025, même si un autre membre du comité directeur était en désaccord.



Nous avons beaucoup de projets en cours, en veillant toujours aux intérêts des clubs et en respectant les idées de tous. Alors, je remercie Farid HENNI pour son engagement, son expérience et son professionnalisme, les membres du comité directeur qui travaillent tant, les techniciens qui apportent leur expertise dans leur domaine, et qui sans eux rien ne serait possible, et MERCI aux CLUBS. MERCI aux président(e)s, les bénévoles et MERCI aux entraîneuses/eurs.

La présidente

Oriane CHARAF